

# Un jeune trisomique est retrouvé sur une artère passante

[Caroline Lévesque](#)

Publié le 22 août 2015

**FUGUE. Un jeune de 20 ans vivant avec la trisomie 21 s'est enfui de la résidence où il habite, sur l'avenue des Perron, samedi pendant la nuit.**



(Photo TC Media - Archives)

Jonathan a été retrouvé par des passants à l'angle de la route 335 et du boulevard des Laurentides, vers minuit. Ceux-ci ont arrêté la circulation pour lui venir en aide.

Il a ensuite été amené à l'hôpital de la Cité-de-la-Santé, le temps qu'on trouve son identité, puisque personne n'avait déclaré sa disparition.

Les policiers impliqués ont alors pensé au fait qu'il y avait une résidence pour adultes vivant avec une déficience intellectuelle pas très loin d'où il a été retrouvé.

Ils ont alors téléphoné au propriétaire de celle-ci. Vers 6h30, son identité a été confirmée. Le propriétaire de la résidence, qui est surveillée par des employés différents d'un quart de travail à l'autre, est venu chercher le jeune homme à l'hôpital.